

Professor aus D. Auf dem Lilienstein hatte man vor kurzer Zeit die Grundmauern einer umfangreichen Festung bloßgelegt. Bei dem Eintreffen dieser Nachricht waren die beiden Gelehrten sofort in einen wissenschaftlichen Streit gerathen. Der Professor behauptete, daß die Burg ein Holzbau, der Doktor aber, daß sie ein Steinbau gewesen sei. Nun waren sie übereingekommen, noch heute Abend den Berg zu besteigen, um am nächsten Morgen an Ort und Stelle ihre Untersuchungen anstellen zu können.

Das Dampfboot hielt in Königstein an. Hier stiegen der Doktor und der Professor aus. Dann fuhr es weiter nach Schandau zu. Die beiden Herren wollten sich erst in Königstein etwas stärken, ehe sie den Aufstieg auf den Lilienstein unternahmen. Sie gingen in ein ihnen bekanntes Gasthaus. Hier trafen sie aber Bekannte und deshalb wurde es ziemlich spät. Es war schon gegen 11 Uhr, als sie aufbrachen. Sie wären jetzt freilich lieber in Königstein geblieben, aber die helle Juninacht veranlaßte sie doch zum Aufbruche. Auch ein anderer Umstand trieb sie zur Eile an. Sie hatten von der Ankunft noch eines Gelehrten gehört, welcher im Gasthof